

Une large biographie du baseballeur Antonio Muñoz présentée à Cienfuegos



La large biographie du Gigante del Escambray, du Géant de l'Escambray, sur la vie et la vie de baseballeur d' Antonio Muñoz, a été présentée à Cienfuegos, dans la cadre du programme de la XXIV Foire du Livre.

Osvaldo Rojas Garay, journaliste et auteur de l'œuvre a mis en exergue l'humanisme, la bonté et l'humilité de l'emblématique baseballeur , né le 17 janvier il y a 66 ans.

Admirateur depuis son enfance du légendaire première base , le journaliste a été un exemple pour les jeunes générations, pour l'honneur sportif qui caractérise cet homme, qui reconnaît le rôle des arbitres dans la prise de décisions rapides.

Dans une note humoristique il a déclaré que le numéro cinq du maillot de celui qui a marqué 370 coups de circuit officiels , est comme une amulette pour Antonio Muñoz, car il est venu au monde lors du cinquième accouchement de sa mère et il a accumulé cinq coupes intercontinentales et une égale quantité de Championnats du Monde.

Il est publié par la maison d'édition Mecenias de Cienfuegos.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/52915-une-large-biographie-du-baseballeur-antonio-munoz-presentee-a-cienfuegos>



Radio Habana Cuba